



Die Friedrich-Fröbel-Schule trauert um ihre ehemalige Kollegin, Lehrerin  
und Vorsitzende des Fördervereins

## Anne Wegmann

\*28.11.1955      +26.01.2025

Der plötzliche Tod unserer lieben Kollegin und Lehrerin Anne Wegmann macht uns  
fassungslos und traurig.

Bevor Anne Wegmann zu uns an die Friedrich-Fröbel-Schule kam, war sie viele Jahre als  
Schulleiterin an der Dittfeldschule tätig und wirkte als Sprecherin der Schulleitungen  
Förderschulen. Als ihre Schule mit der Förderschule Nord zusammengelegt wurde, kam  
Anne Wegmann mit einem Teil ihrer Stunden an ein Mülheimer Gymnasium sowie zu uns an die  
Friedrich-Fröbel-Schule. Später arbeitete sie auf ihren Wunsch hin mit allen Stunden bei uns und  
unterstützte u.a. das Schulleitungsteam.

Anne Wegmann zeigte stets ein großes Herz für unsere Schüler\*innen.

So wurde sie auch nach Antritt ihres Ruhestands für den Vorsitz des Fördervereins unserer  
Schule gewählt und setzte sich mit vollem Einsatz für das Wohlergehen unserer Schüler\*innen  
ein.

Liebe Frau Wegmann, liebe Anne, wir werden Dich mit Deiner herzlichen und  
liebvollen Art nicht vergessen!

DANKE für Dein großes Engagement,  
DANKE für Deine Herzlichkeit,  
DANKE für Deine Großzügigkeit,  
DANKE, dass Du so oft unsere Schulklassen zum Apfelpflücken in Deinen großen Garten  
eingeladen hast,  
und nicht zu vergessen...  
DANKE für Deine unverwechselbaren Weihnachtsplätzchen, mit denen Du uns jedes Jahr die  
dunklen Wintertage im Lehrerzimmer versüßt hast.

Du wirst uns allen sehr fehlen.

